
andemi Covid-19 mengubah segalanya, Ptermasuk nama-nama kota yang paling layak 
huni di dunia. New Zealand mendapat banyak 

pujian karena mampu menangani krisis pandemi. 
Global The Economist Intelligence Unit menobatkan 
salah satu kotanya, yaitu Auckland menjadi yang 
terbaik. Sementara  Kota Damaskus, Suriah menjadi 
yang terburuk karena bentrok senjata terus menerus 
terjadi. Apakah Jakarta atau Bali mewakili Indonesia? 
Sayangnya tidak. Belum ada satupun kota di negeri ini 
yang dinilai laik (sesuai persyaratan,red). Tak hanya 
soal layanan kesehatan terutama penanganan corona, 
tapi juga terkait stabilitas, budaya dan lingkungan, 
pendidikan hingga infrastruktur. Masih jauh panggang 
dari api. 

Baca	Hal	11

Auckland Terbaik, 
Kota di RI Tak Laik 

Edisi	Jumat,	11	Juni	2021

H A R I A N KORAN DIGITAL 
LENTERA TODAY
Terbit Senin - Jumat 
12 Halaman

download edisi digital 

www.lenteratoday.com

CHECK DIGITAL EDITION

Lokasi Paling Layak Huni di Dunia 

KOTA PALING LAYAK HUNI DI DUNIA 
(Economist	Intelligence	Unit	(EIU)

1. Wina, Austria
2. Melbourne, Australia
3. Sydney, Australia
4. Osaka, Jepang
5. Calgary, Kanada

6. Vancouver, Kanada
7. Toronto, Kanada 
8.Tokyo di Jepang 
9. Kopenhagen, Denmark
10. Adelaide, Australia.

2019
1. Tokyo, Jepang
2. London,Inggris
3. Singapura
4. New York,AS
5. Melbourne, Australia

6. Frankfurt,Jerman
7. Paris, Perancis
8. Soul, Korsel
9. Berlin,Jerman
10.Sidney, Australia

2020
1. Auckland, New Zealand
2. Osaka, Jepang
3. Adelaide, Australia
4. Wellington, New Zealand
5. Tokyo, Jepang

6. Perth, Australia
7. Zurich, Swiss
8. Jenewa, Swiss
9. Melbourne, Australia
10. Brisbane, Australia
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kelompok lebih rendah bisa dengan 
nilai lain yang 1%. Saya rasa ruang itu 
disediakan," paparnya."(Sekolah negeri) 
kan nol, kalau negeri, nggak bayar to, 
kalau DPP-nya nol nggak kena PPN," 
tambahnya.

Dalam Pasal 4A draf perubahan UU 
KUP yang diperoleh, pemerintah 
mengapus jasa pendidikan dari daftar 
objek non-jasa kena pajak (JKP). Sebab 
sebelumnya, mengacu UU Nomor 49 
Tahun 2009 tentang Pajak Pertambahan 
Nilai Barang dan Jasa dan Pajak 
Penjualan atas Barang Mewah, sekolah 
dikecualikan dari daftar objek PPN.

Sejalan dengan itu, pemerintah 
juga akan menaikkan tarif PPN men-
jadi 12% dari yang saat ini berlaku 
sebesar 10%.  Namun, di saat ber-
samaan pemerintah juga akan meng-
atur kebijakan PPN multitarif. Per-
tama, tarif sebesar 5% untuk jasa yang 
dibutuhkan oleh masyarakat berpeng-
hasilan menengah-bawah. Kedua, tarif 
sebesar 25% bagi jasa tergolong 
mewah.

Setali tiga uang, nantinya untuk 
sekolah yang tergolong mahal bakal 
dibandrol PPN dengan tarif normal 
yakni 12%. Sedangkan sekolah negeri 
misalnya dikenakan tarif 5%. Untuk 
rincian tarif PPN sekolah atau jasa 
pendidikan berdasarkan jenisnya akan 
diatur lebih lanjut dalam peraturan 
pemerintah (PP) bila beleid per-
ubahan UU KUP itu disahkan. (ist)

akarta- Pemerintah memberikan Jpenjelasan terkait rencana pe-
mungutan pajak pertambahan nilai 

(PPN) pada kebutuhan pokok hingga 
jasa pendidikan. Menteri Keuangan Sri 
Mulyani mengaku bingung untuk 
memberikan jawaban kepada publik. 
Sebab, secara etika politik seharusnya 
draf draf Perubahan Kelima Atas 
Undang-undang Nomor 6 Tahun 1983 
tentang Ketentuan Umum dan Tata 
Cara Perpajakan (KUP) itu tidak bocor 
ke publik sebelum Presiden Joko 
Widodo (Jokowi) menyampaikan 
langsung ke DPR.

"Kami dari sisi etika politik belum 
bisa melakukan penjelasan ke publik 
sebelum ini dibahas karena itu adalah 
dokumen publik yang kami sampaikan 
kepada DPR melalui Surat Presiden. 
Oleh karena itu, ini situasinya jadi agak 
kikuk karena kemudian dokumennya 
keluar karena memang sudah dikirim-
kan kepada DPR juga, jadi kami tidak 
dalam posisi bisa menjelaskan ke-
seluruhan arsitektur dari rencana pajak 
kita," ungkap Ani saat rapat di Komisi 
XI DPR, Kamis (10/6).

Lebih lanjut, bendahara negara 
menyayangkan bila draf aturan pajak 
yang bocor ini kemudian beredar 
menjadi informasi publik. Apalagi, 
rencana ini kemudian hanya dipahami 
secara sepotong atau tidak menye-
luruh.

"Tapi yang keluar sepotong-se-
potong, yang kemudian di-blow up 
menjadi sesuatu yang tidak memper-
timbangkan situasi hari ini. Padahal, 
hari ini fokus kita adalah pemulihan 
ekonomi," sambungnya.Untuk itu, Ani 
meminta masyarakat untuk sabar 
menanti kelanjutan dari pembahasan 
rencana aturan pajak tersebut ke 
depan antara pemerintah dan DPR 
sesuai etika politik yang berlaku.

"Nanti kami akan lihat secara 
keseluruhan dan bisa bahas apakah 
timing-nya harus sekarang? Apakah 
fondasinya harus seperti ini? Siapakah 

di dalam perpajakan yang harus ber-
sama-sama disebut prinsip gotong 
royong? Siapa yang pantas untuk 
dipajaki. Itu semuanya perlu untuk 
kita bawakan dan akan kami pre-
sentasikan secara lengkap by sector, by 
pelaku ekonomi," jelasnya.

Setelah itu, draf tersebut akan 
dibahas antara pemerintah dan DPR 
melalui komisi bersangkutan, yaitu 
Komisi XI. Bila pembahasan �inal dan 
kebijakan bisa dinyatakan menjadi 
aturan, barulah pemerintah mem-
berikan penjelasan dan sosialisasi ke 
publik.

Selain itu, pihaknya juga akan 
menjelaskan alasan kenapa usulan di-
sampaikan."Kenapa kita usulkan suatu 
pasal ini? Alasannya? Back-ground-
nya? Dan kalau pun itu adalah arah 
yang benar, apakah harus sekarang? 
Atau enam bulan lagi atau tahun 
depan? Itu semua akan kita bahas 
penuh dengan Komisi XI," sambung-
nya.

Namun Ani menekankan berbagai 
rencana pungutan pajak itu tentu tidak 
a k a n  d i l a k u k a n  d a l a m  w a k t u 
dekat.Sebab, belum ada pembahasan 
antara pemerintah dan DPR. Hal ini 
membuat belum ada kebijakan yang 
� i n a l  u n t u k  d i k e l u a r k a n  d a n 
diimplementasikan ke masyarakat.

"Tidak mungkin pemerintah 
melakukan policy perpajakan tanpa 
didiskusikan dengan DPR. Itu saja dulu 
jawaban paling mantep, tidak mungkin 
itu. Jangankan pajak PPN, wong cukai 
saja kita harus minta dan diskusikan 
lama banget sama Bapak Ibu sekalian," 
pungkasnya.

Ibaratkan Daging di Pasar dan 
Wagyu

Sebelumnya Staf Khusus Menteri 
Keuangan Yustinus Prastowo men-
jelaskan, langkah tersebut sebagai 
upaya untuk mengurangi distorsi. Ia 
pun mencontonkan pada sembako 
yang dibebaskan PPN. Pembebasan 
PPN itu juga dinikmati oleh kalangan 

masyarakat yang mampu sehingga 
tidak adil.

"Jadi intinya akan mengurangi 
distorsi, itu dulu kita pahami. Jadi tadi 
contohnya beras, ada yang beli beras 
premium, beli beras Bulog kok sama 
aja nggak bayar PPN, nggak adil. Ada 
yang bisa beli daging segar kualitas 
wagyu, daging segar di pasar tra-
disional, sama ini nggak kena PPN, ya 
nggak adil," katanya, Kamis (10/6). 

Hal ini sebagaimana terjadi pada 
jasa pendidikan. Sekolah yang gratis 
dan sekolah yang berorientasi pada 
keuntungan (pro�it oriented) sama-
sama dibebaskan PPN."Jadi ini bukan 
hubungan soal gratis atau tidak gratis, 
tapi bagaimana sebaiknya yang di-
konsumsi, atau dimanfaatkan ke-
lompok masyarakat yang mampu itu 
dikenai PPN. Tujuannya untuk me-
ngompensasi justru. Supaya ini bisa 
dipakai untuk menyubsidi, belanja 
publik yang tidak mampu," terangnya.

Dia menuturkan, pengenaan pajak 
ini akan lebih menyasar pada sekolah 
yang berorientasi pada keuntungan. 
Sebab, sekolah negeri selama ini sudah 
gratis sehingga tidak dikenai PPN.

"Jadi pro�it oriented dan konsumsi 
oleh kelompok masyarakat mampu, 
lebih fair kalau dikenai PPN. Bahwa 
nanti tarifnya itu, itu bisa dibuat 
skema, kan kita punya ruang multi tarif 
sekarang bisa 5%, tidak 10 tidak 12, 
tapi 5%. Atau mungkin untuk yang 

Draft Aturan Pajak Bocor, Menkeu Mengaku Kikuk 
Polemik PPN Sembako hingga Sekolah 

JASA PENDIDIKAN YANG KEMUNGKINAN BAKAL DIKENAI PPN 

Jasa	Penyelenggaraan	Pendidikan	Sekolah

Jasa penyelenggaraan 
pendidikan umum
Pendidikan kejuruan
Pendidikan luar biasa
Pendidikan kedinasan
Pendidikan keagamaan
Pendidikan akademik 
pendidikan profesional.

Jasa	Penyelenggaraan	Pendidikan	Sekolah

Pendidikan	 formal	 : pendidikan usia dini, pendidikan dasar, pendidikan menengah, dan 
pendidikan tinggi.
Pendidikan	non	formal	: jasa penyelenggaraan pendidikan kecakapan hidup, pendidikan anak 
usia dini, pendidikan kepemudaan, pendidikan pemberdayaan perempuan, pendidikan 
keaksaraan, pendidikan keterampilan dan pelatihan kerja, dan pendidikan kesetaraan.
Pendidikan	 Informal	 :	 jasa penyelenggaraan pendidikan yang dilakukan oleh keluarga dan 
lingkungan yang berbentuk kegiatan belajar secara mandiri.

Dampak buruk tarif ppn naik

SEKOLAH

Dampak	Ekonomi

Memicu harga barang barang naik di tengah 
pemulihan ekonomi

Akan memukul daya beli masyarakat terutama 
kalangan menengah ke bawah

In�lansi tercipta karena PPN mem-pengaruhi harga 
akhir di tangan konsumen

Menteri	Keuangan	Sri	Mulyani	saat	memberi	jawaban	terkait		rencana	pengenaan	pajak	untuk	sembako
hingga	sekolah	di	DPR	RI,	Kamis	(10/6/2021)



tentang RUU PDP 

75 Pasal 
dan 15 bab
Isi RUU PDP

24 JANUARI
2020
RUU PDP di tandatangani 
oleh Presiden RI

OKTOBER
2020
Target RUU
PDP selesai

JENIS DATA PRIBADI YANG HARUS DILINDUNG
Data	Pribadi	Bersifat	Umum

Nama lengkap
Jenis kelamin
Kewarganegaraan 
Agama
Data pribadi yang 

dikombinasikan untuk 

mengudentifikasi 

seseorang

Data	Pribadi	Bersifat	Spesi�ik

Data dan informasi kesehatan
Data biometrik
Data Ginetika
Kehidupan/orientasi seksual
Pandangan politik
Catatan Kejahatan
Data anak
Data keuangan pribadi

Pemerintah	bersama	DPR	RI	resmi	membahas	Rancangan	Undang-Undang	Perlindungan	Data	Pribadi	(RUU	PDP)	yang	akan	
menjadi	landasan	Hukum	Perlindungan	Data	Pribadi	di	Indonesia

Data lain sesuai peraturan 
perundang-undangan

parlementtoday
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Molor Dua Kali, RUU PDP Ditarget 
Selesai Pekan Depan 

akarta- Kemendagri mengakui ada Jdata kependudukan yang bocor. 
Data tersebut berasal dari Kabu-

paten Malang, Kabupaten Subang, Kota 
Bogor dan Kabupaten Bekasi. Ke-
bocoran data kependudukan tersebut 
terjadi karena adanya peretasan 
empat server milik Dinas Kepen-
dudukan dan Catatan Sipil di empat 
lokasi tersebut. Ini menambah daftar 
panjang kebocoran data, pasca kondisi 
serupa menimpa BPJS Kesehatan.

"Kesimpulan kami dalam Bamus 
terdekat, kami minta Komisi I untuk 
mulai kembali pembahasan rancangan 
Undang-Undang Perlindungan Data 
Pribadi (RUU PDP).  Dan minta di-
selesaikan secepatnya, kalau perlu 
saat waktu reses kita minta mereka 
selesaikan," ujar Wakil Ketua DPR RI 
Sufmi Dasco Ahmad di kompleks 
parlemen, Jakarta, Kamis (10/6).

Menurut Dasco, pembahasan RUU 
PDP sudah dua kali mengalami per-
panjangan waktu. Ia juga mengukur 
muatan materi dan lama waktu 
pengerjaan, kesimpulannya sudah 
mencapai target. Bamus terdekat, 
menurut Dasco, akan segera dilak-
sanakan pada minggu depan. Ia tidak 
memberikan kepastian tanggal pelak-
sanaannya. 

"Pimpinan minta waktu untuk 
mengevaluasi sejauh mana pembahasan- 
nya. Nanti akan di bamus terdekat, kita 
minta Komisi  I  agar mulai  lagi 
pembahasan," imbuh politikus Partai 
Gerindra tersebut. 

Sebelumnya Menteri Komunikasi 
dan Informatika Johnny G Plate me-
minta DPR RI mempercepat pem-
bahasan RUU PDP, sebab kondisi yang 
kian mendesak; baik untuk kepentingan 
rakyat maupun arus data lintas negara. 

Ia menilai RUU PDP akan memberikan 
kejelasan dan kepastian perlindungan 
data pribadi. "Kami mohon dukungan 
Komisi I agar kita bersama-sama dapat 
menjawab kebutuhan RUU PDP me-
lalui pengesahan RUU itu secepatnya," 
ujar Plate saat Rapat Dengar Pendapat 
dengan Komisi I di Kompleks Par-
lemen, Jakarta, Senin lalu. 

RUU PDP semakin mendesak untuk 
disahkan mengingat makin maraknya 
kasus bocornya data pribadi. Kasus 
terakhir, bocornya data pribadi dalam 
format tabel Excel dipastikan berasal 
dari Badan Penyelenggaraan Jaminan 
Sosial (BPJS) Kesehatan. Hal tersebut 
didasarkan pada kode-kode dalam 
sistem pendataan BPJS Kesehatan. 

Antara lain nomor kartu (noka), 
kode kantor, data keluarga/data 
tanggungan, dan status pembayaran 
yang identik dengan data BPJS Ke-
sehatan. "Kominfo menemukan bahwa 
sampel data diduga kuat identik 
dengan data BPJS Kesehatan," kata 
Juru Bicara Kementerian Kominfo, 
Dedy Permadi.
Bocornya data pribadi bukan kali ini 
saja. Sebelumnya marketplace seperti 
Tokopedia dan Bukalapak mengalami 
pula kebocoran. Instansi negara 
seperti Komisi Pemilihan Umum juga 
demikian. Data pemilih umum tahun 
2014 bocor dan dijual. Dari semua 
kebocoran data, Kominfo belum pernah 
mengumumkan hasil investigasi.
Polisi	Diminta	Turun	Tangan

Sementara terkait kebocoran data 
kependudukan di Malang hingga 
Bogor, politikus PAN, Guspardi Gaus, 
meminta aparat penegak hukum 
segera bertindak dalam menyikapi 
bocornya data kependudukan yang 
terjadi di sejumlah kabupaten/kota.

harus (pidana). Kepolisian juga harus 
profesional," kata Guspardi.

Sebelumnya, Kemendagri meng-
akui ada data kependudukan yang 
bocor. Data tersebut berasal dari Kabu-
paten Malang, Kabupaten Subang, Kota 
Bogor dan Kabupaten Bekasi. Ke-
bocoran data kependudukan tersebut 
terjadi karena adanya peretasan 
empat server milik Dinas Kepen-
dudukan dan Catatan Sipil di empat 
lokasi tersebut.

Dirjen Dukcapil Kemendagri, Zudan 
Arif Fakrulloh mengatakan, dirinya 
sudah melakukan evaluasi terhadap 
masalah ini. Ia menyebut masalah ini sudah 
diketahui seminggu yang lalu. "Sudah 
teratasi sejak pekan lalu," kata Zudan.

Zudan menjelasakan, Dukcapil 
sudah melakukan evaluasi terhadap 
empat layanan online Dukcapil. Sebab 
layanan itu memang memiliki masalah 
dalam aspek pengamanan data.(ist)

Pria yang juga merupakan anggota 
Komisi II DPR itu menegaskan, perlu 
ada penyelidikan dalam kasus ini. 
Sebab, bisa saja persoalan serupa 
terjadi di wilayah lainnya.

"Jadi terhadap kebocoran data 
yang terjadi di beberapa kabupaten-
kota itu pihak aparat penegak hukum 
harus memproses melakukan penye-
lidikan, penyidikan kenapa sampai 
terjadi kebocoran harus dilakukan 
secara proaktif," kata Guspardi, Kamis 
( 1 0 / 6 ) ." J a n g a n  s a m p a i  t e r j a d i 
kebocoran data di berbagai kabupaten 
kota. Cukup lah yang beberapa ada ini," 
tambahnya.

Guspardi menambahkan, jika hasil 
dari investigasi menunjukkan ada 
unsur pidana, ia meminta pihak yang 
terlibat harus dihukum."Kalau seandai- 
nya itu masuk ke ranah hukum dan 
merugikan banyak orang dan ada 
unsur unsur pidananya kenapa tidak 
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Data Kependudukan Bocor Lagi di Malang hingga Bogor 

Digitalisasi	data	kependudukan	menimbulkan	celah	kerawanan	pencurian	data	bila	tidak	diproteksi	dengan	baik.
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Ditemukan 106 Positif Corona, 98 KTP Ditinggal Kabur
URABAYA - Pemerintah Kota SSurabaya masih terus melakukan 
penyekatan bagi warga yang ingin 

masuk Surabaya melalui Jembatan 
Suramadu. Tercatat di hari ke-5 peme-
rintah telah melakukan swab antigen 
sebanyak 13.585 dan 106 diantaranya 
positif covid-19. Tak hanya itu 98 KTP 
ditahan oleh Satpol PP, karena sang 
pemilik kabur saat akan menjalni swab 
antigen. 

“Hasil tes swab terakhir jam 11.00 
tadi, swab antigen total 13.585. PCR 
total 574. PCR positif 106, yang belum 
keluar hasilnya 127. Untuk yang positif 
sesuai Gubenur dibawa ke RS penyangga. 
Ada RS Soetomo, RSUA,RSLI,” ujar 
Walikota Surabaya Eri Cahyadi saar 
melakukan peninjauan, Kamis (10/6). 

Terkait wacana penyekatan satu 
pintu, Walikota Eri menunggu arahan 
dari Gubernur Jatim, Kapolda serta 
Pangdam. Tetapi dipastikan Surabaya 
siap untuk mekalukan swab massal. 
“Kita akan mengikuti saja. Kalo swab 
massal Surabaya siap. Surabaya-Madura 
kan jadi satu,” ujarnya. 

“Insya Allah nakes ditambah. 
Antigen juga disiapkan. Forkopimda 
juga siap. Kepentingan bersama 
supaya kota ini nggak melonjak. Insya 
Allah Surabaya siap lahir batin. Karena 
ini dua wilayah,” tambahnya. 

Tentunya untuk mengantisipasi 

lonjakan kasus dari Madura, selain swab 
bagi warga yang akan masuk ke 
Surabaya juga akan diterjunkan swab 
hunter. “Baik di pemukiman keramai-
an dan yang kemungkinan ada lonjak-
an. Sudah dilakukan disana. Hari ini 
concern di dalam kota. Jadi kasus di 
dalam jangan sampai meningkat,” 
ujarnya. 
KTP	Diblokir

Terpisah, Kepala Satpol PP Sura-
baya, Eddy Christanto membenarkan 
terdapat 98 KTP ditahan sebab warga 
yang telah didata serta memberikan 
kartu tanda pengenalnya untuk 
melakukam swab antigen tiba-tiba 
menghilang atau kabur. “Ketika, me-
reka memenuhi syarat untuk meng-
ikuti swab, KTP diminta linmas dan 
satpol PP untuk diajukan ke meja 
pendaftaran

Mereka diminta ke meja pen-
daftaran dan memarkirkan sepeda 
motor ditempat yang sudah ditentu-
kan.Ketika dipanggil, mereka tidak 
ada. Kemungkinan, kami menduga 
mereka menghindari itu dan naik 
kendaraan lain,” ujar memberikan 
kronologinya, Kamis (10/6).

Nantinya untuk proses pengem-
balian KTP atau SIM  pihaknya sudah 
berikirim surat ke Dispendukcapil 
untuk dilakukan pemblokiran bagi 
yang menyerahkan KTP. 

juga sudah dilakukan koordinasi 
dengan Dispendukcapil setempat. 

“Kita dari Dispendukcapil akan 
berkirim surat ke masing-masing 
daerah. Sehingga, dengan nama-nama 
tersebut ketika mengajukan per-
gantian dokumen KTP dengan alasan 
hilang, supaya tidak dilayani Mereka 
bisa mengambil KTP di satpol PP 
Surabaya dengan membawa hasil 
swab negatif. Termasuk STNK dan 
SIM,”ujarnya.  (ard) 

“KTP yang Surabaya, kami sudah 
berkirim surat ke Dispendukcapil untuk 
dilakukan pemblokiran. Artinya, apa-
bila mengajukan pergantian KTP, dengan 
alasan hilang, tidak dilayani. Sebab 
KTP-nya ada di Satpol PP,” jelasnya. 

Untuk itu, Lanjut Eddy, bagi me-
reka yang ber KTP Surabaya dan ingin 
mengambil kartu tersebut harus me-
nunjuk hasil swab negatif. Sedangkan 
untuk yang berada di luar kota seperti 
Bangkalan, Sampang hingga Jember 
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Kabupaten Blitar Waspada, 4 Kecamatan Rawan Bencana Tsunami

LITAR - Sebanyak 4 kecamatan Bdi Kabupaten Blitar, masuk 
kategori kerawanan tinggi 

bencana tsunami jika terjadi gempa 
berkekuatan  8,7 magnitudo seperti 
disampaikan Badan Meteorologi Kli-
matologi dan Geo�isika (BMKG). Me-
nurut Kepala BPBD Kabupaten Blitar, 
Achmad Cholik keempat kecamatan 
tersebut adalah Kecamatan Wates, 
Panggungrejo, Wonotirto dan Bakung. 

"Dari 4 kecamatan yang rawan 
bencana tsunami tersebut, sesuai data 
terdiri dari 12 desa diantaranya Desa 
Ringin Rejo dan Tugu Rejo (Kecamatan 
Wates),  Desa Serang dan Sumbersih 
(Kecamatan Panggungrejo), Desa 
Gunung Gede, Ngadipuro dan Tambak 
Rejo (Kecamagan Wonotirto) dan Desa 

yang harus dilakukan oleh pemerintah 
daerah, adalah meningkatkan sosiali-
sasi dan mengkampanyekan budaya 
mitigasi kepada masyarakat. Tujuan-
nya bila terjadi bencana gempa dan 
tsunami, warga tidak lagi panik tapi 
langsung menuju ke titik evakuasi," 
kata Bupati Rini.

Bupati Rini juga mengimbau agar 
masyarakat tetap tenang dan tidak 
panik, serta meningkatkan kewas-
padaan setiap saat. "Masyarakat juga 
diminta terus mengupdate perkem-
bangan informasi dari BMKG melalui 
situs resmi, atau bisa langsung ke 
pihak desa, kecamatan maupun kabu-
paten," pungkas bupati perempuan 
pertama di Kabupaten Blitar ini.

Sebelumnya BMKG pusat juga 
melakukan kunjungan ke Pantai 
Tambak Rejo di Kecamatan Wonotirto, 
Kabupaten Blitar. Untuk meninjau 
jalur evakuasi, serta juga sejumlah 
fasilitas pendukung lainnya seperti 
rambu peringatan, titik kumpul dan 
peralatan Early Warning System 
(EWS).

Seperti diketahui beberapa hari 
lalu BMKG pusat merilis adanya 
potensi bencana gempa 8,7 magnitudo 
dan tsunami setinggi 18 - 29 meter di 
pesisir selatan Jawa Timur. Dimana 
titik tertinggi gelombang tsunami 
sekitar 26-29 meter terjadi di Kabu-
paten Trenggalek, serta waktu ter-
cepat mencapai daratan di Kabupaten 
Blitar 20-24 menit.(ais)

Bululawang, Plandirejo, Sidomulyo, 
Tumpak Kepuh dan Tumpak Oyot 
(Kecamatan Bakung)," jelasnya, Kamis 
(10/6).

Hal ini disampaikan Cholik ketika 
melakukan koordinasi dan sosialisasi 
mitigasi potensi bencana gempa bumi 
dan tsunami di pesisir selatan Kabu-
paten Blitar, dengan nara sumber dari 
Pusat Studi Gempa dan Tsunami BMKG 
Pusat. "Dengan adanya sosialisasi ini 
diharapkan, para peserta yang terdiri 
dari Muspika dan perangkat desa. 
Menjadi lebih paham mengenai 
langkah yang harus dilakukan, agar 
masyarakat tetap tenang dan tidak 
resah menyikapi informasi potensi 
bencana tsunami ini," tandasnya.

Diungkapkan Cholik berdasarkan 
informasi dari BMKG, pada 4 ke-
camatan yang memiliki kerawanan 
tinggi bencana tsunami. Juga ada 3 
pantai ,  yang berpotensi  terjadi 
tsunami jika terjadi gempa dengan 
kekuatan 8,7 magnitudo yaitu  di 
Pantai  Tambakrejo,  Serang dan 
Jalosutro. "Tiga pantai ini berada di 4 
kecamatan, yang memiliki kerawanan 
tinggi bencana tsunami," ungkap 
Cholik.

Sementara itu Bupati Blitar, Rini 
Syarifah mengatakan Pemkab Blitar 
melalui BPBD dan dinas terkait, akan  
berkolaborasi dengan BMKG dan 
melakukan sejumlah antisipasi guna 
mengurangi risiko bencana gempa dan 
tsunami di pesisir selatan. "Saat ini 

BMKG	melakukan	sosialisasi	mitigasi	potensi	bencana	
gempa	dan	tsunami	di	Kab.Blitar.
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5 Hari Penyekatan Jembatan Suramadu

Petugas	gabungan	juga	menghentikan	kendaraan	yang	akan	menuju	Pulau	Madura	di	Jembatan	Suramadu.

Desa Ringin Rejo dan Tugu Rejo 

(Kecamatan Wates)

Desa Serang dan Sumbersih 

(Kecamatan Panggungrejo)

Desa Gunung Gede, Ngadipuro dan

Tambak Rejo (Kecamagan Wonotirto) 

Desa Bululawang, Plandirejo, Sidomulyo,

Tumpak Kepuh dan Tumpak Oyot 

(Kecamatan Bakung)

12 DESA DI 4 KECAMATAN 
KABUPATEN BLITAR RAWAN TSUNAMI
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akarta-Komisi Pemilihan Umum J(KPU) mengkaji sejumlah opsi 
penyederhanaan Pemilu 2024 lewat 

penggunaan satu lembar surat suara 
untuk lima pemilihan.Satu lembar 
surat suara itu akan digunakan untuk 
memilih capres-cawapres, anggota 
DPR RI, anggota DPD RI, anggota DPRD 
provinsi, serta anggota DPRD kabu-
paten/kota.

"Dalam prinsip kemudahan pe-
milih, akan sangat mudah karena lima 
pilihan itu bisa terekspresikan di satu 
lembar surat suara," kata Komisioner 
KPU Viryan Aziz dalam diskusi daring 
berjudul Efektivitas Pemilihan: Penye-
derhanaan Surat Suara pada Pemilu 
Serentak Tahun 2024, Kamis (10/6).

Viryan menyampaikan bila surat 
suara itu akan terdiri dari lima kolom. 
Setiap kolom akan digunakan untuk 
satu pemilihan.Menurutnya, pem-
berian suara juga tidak lagi dengan 
mencoblos. Pemilih hanya perlu 
menuliskan calon yang dipilih dalam 
setiap kolom.

"Nanti kita cukup menulis. Di 
kolom untuk pilpres, tulis nomor, pilih 
nomor berapa. DPR RI nanti ada 
kolom, memilih partai nomor berapa 
dan calon nomor berapa," ujar Viryan. 
Viryan mengatakan apabila opsi ini 
disetujui perlu merubah Pasal 342 UU 
Pemilu. Aturan itu menyebut pem-
berian suara dilakukan dengan 
mencoblos surat suara.

Pasal tersebut, katanya, bisa di-
ubah lewat gugatan di Mahkamah 
Konstitusi, revisi undang-undang ter-
batas di DPR, atau penerbitan Per-
aturan Pemerintah Pengganti UU 
(Perppu).

Gunakan	IT
KPU juga membuka wacana pe-

mungutan suara pemilu melalui tek-
nologi informasi (IT) demi menye-
derhanakan mekanisme pemungutan 
suara.Ia mengatakan pemungutan suara 
nantinya mirip seperti peng-gunaan 
aplikasi OK Google. Pemilih tinggal me-
nyebut pilihan, lalu sistem informasi akan 
mengalkulasi perhitungan suara.

"Apakah memungkinkan pe-
mungutan suara kita buat sangat se-
derhana seperti dulu lagi, tapi dengan 
bantuan alat teknologi informasi?," 
kata Viryan."Di tempat pemungutan 
suara, tidak perlu lagi surat suara. Jadi, 
ada satu alat misalnya Mas Tomi 
ngomong saya memilih huruf A. 
Kemudian, Mbak masuk namanya 
dipanggil, pilih huruf C," lanjutnya.

Viryan berkata ide itu terinspirasi 
sistem pemungutan suara prakemer-
dekaan. Dia menyebut saat itu pemilihan 
dilakukan di tempat bernama Kantor 
Pemungutan Suara. Setiap pemilih 
dipanggil ke dalam ruangan khusus. Di 
dalam ruangan, ada dua petugas yang 
siap mencatat pilihan pemilih. Pemilih 
tinggal me-nyebutkan pilihannya.

Viryan menyebut ide itu dimodi-
�ikasi dengan menerapkan sistem tek-
nologi informasi. Pemilih nantinya tak 
akan menyebutkan pilihan pada petugas, 
melainkan pada gawai yang tersedia di 
TPS."Suara teman-teman sekalian 
tidak terdeteksi dalam level tertentu. 
Itu secara desain aplikasi ya memungkin- 
kan. Ini bicara ke depan ya, katakanlah 
digitalisasi pemilu," tutur Viryan.

Viryan mengatakan wacana ini 
masih berupa ide liar. Dia menyebut 
ide ini bsia diterapkan, tapi tidak 

dalam waktu dekat."Hal semacam ini 
ruang yang menjadi mungkin di masa 
depan. Namun, perlu waktu. Ini 
gambarannya, relevansi ke depan," 
ujarnya.(ist)

KPU Kaji Satu Surat Suara untuk 5 Pemilihan, Memang Bisa? 

akarta - Kementerian Pekerjaan JUmum dan Perumahan Rakyat, 
mulai membatasi proyek jalan dan 

jembatan baru untuk dibangun. Hal ini 
karena pengurangan alokasi anggaran 
khususnya di Direktorat Jenderal Bina 
Marga di tahun anggaran 2022.

""Adanya kontraksi anggaran yang 
cukup berat, kita mendapatkan arahan 
dari Menteri untuk menggunakan me-
tode OPOR (Optimalisasi, Pemeli-
haraan, Operasi, dan Rehabilitasi), kita 
akan fokus menyelesaikan infra-
struktur yang sudah dimulai. Untuk 
program yang baru akan dibatasi," kata 
Dirjen Bina Marga Hedy Rahadian, 
dikutip Kamis (10/6).

Direktorat Jenderal Bina Marga 
mendapat pagu indikatif anggaran 
tahun 2022 sebesar Rp 39,7 triliun. 
Dari besaran tersebut dialokasikan Rp 
37,3 triliun untuk program konek-
tivitas dan Rp 2,4 triliun untuk pro-
gram dukungan manajemen. Program 
konektivitas terdiri dari program com-
mitted (Rp 18,2 triliun) dan program 
non committed (RP 19,28 triliun), 
sedangkan untuk kegiatan baru tidak 
dialokasikan.

S e h i n g g a  B i n a  M a r g a  a k a n 

memprioritaskan pembangunan dan 
duplikasi jembatan sebanyak 4.937 
meter, perservasi dan penggantian 
jembatan 88.039 meter, dan pem-
bangunan jalan 239 kilometer. Pe-
ningkatan kapasitas dan perservasi 
jalan 2.230 kilometer.

Serta penanganan mendesak dan 
tanggap darurat, peningkatan akse-
sibilitas �lyover/underpass/ terowongan 
(427 m), peningkatan konektivitas 

bersama Menteri Keuangan dan 
Menteri PPN/Bappenas No S-361/ 
MK.02/2021 dan B.238/M.PPM/ 
D.8/PP.04.02/04/2021 per tanggal 29 
Apri l  2021,  Pagu anggaran Ke-
menterian PUPR tahun 2022 adalah 
sebesar Rp 100,46 triliun."Ini respons 
terhadap usulan kami sebesar Rp 176 
triliun sebelumnya, yang meliputi 
klaster Kementerian Keuangan," jelas 
Basuki dalam Rapat Kerja dengan 
Komisi V DPR RI, Rabu (2/6).(ist)

jalan bebas hambatan (16,2 km), 
preservasi rutin jalan dan jembatan 
nasional, serta revitalisasi drainase.

Sebelumnya, Kementerian Pe-
kerjaan Umum dan Perumahan Rakyat 
(PUPR) mendapat anggaran Rp 100,46 
triliun tahun depan. Ini lebih kecil dari 
anggaran tahun ini Rp 131,82 triliun 
(setelah refokusing).

Menteri PUPR, Basuki Hadimuljono, 
menjelaskan sesuai hasil dari surat 

Waduh! Proyek Jalan & Jembatan Baru 2022 Dibatasi

Pemilu 2024

Pemilu 1955
Diadakan dua kali dan diikuti 36 partai politik. Pemilu pertama untuk memilih anggota DPR. Pemilu 
kedua, untuk memilih anggota Dewan Konstituante.

Pemilu 1971
Terjadi pada masa order baru. Dilaksanakan dengan tujuan pemilihan anggota DPR ada 10 partai 
politik ikut dalam pemilu ini

Pemilu 1977-1997
Menggunakan sistem yang sama seperti pada pemilu 1971. Hanya diikuti 3 peserta, yaitu : Partai Persatuan 
Pembangunan, Partai Golongan Karya , dan Partai Demokrasi Indonesia

Pemilu 1999
Pemilu 1999 menandai pemilihan pertama pada masa reformasi. dilakukan serentak di seluruh Indonesia. 
Terdapat 48 partai politik menjadi peserta pemilu saat itu

Pemilu 2004
Masyarakat dapat secara langsung memilih DPR, DPD, DPRD serta Presiden dan Wakil Presiden

Pemilu 2009
Pemilihan Presiden dan Wakil Presiden ditentukan dari 
yang memperoleh suara lebih dari 50 % tahun 2009 
diikuti oleh 44 partai politik 

Diadakan dua kali untuk pemilihan untuk pemilihan para 
anggota legislatif, lalu 3 bulan setelahnya, Pemilu khusus 
Presiden dan Wakil Presiden

Pemilu 2014

Pemilu 2019 akan berlangsung serentak antara Pemilu 
Legislatif dan Pemilu Presiden Wakil Presiden. Ada 16 
partai politik nasional yang berpartisipasi di tahun ini

Pemilu 2019

KRONOLOGI PEMILU

Suasana	proyek	6	Ruas	Tol	Dalam	Kota	Seksi	A	rute	Kelapa	Gading-Pulo	Gebang	yang	ditargetkan	selesai	Juli	2021.
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Foto	:	https://kelloggsnyc.com/

Indonesia memiliki sejumlah kawasan Kota Tua dengan bangunan-bangunan peninggalan kolonial. 

Kota Tua ini ditandai sebagai bekas wilayah jajahan Belanda. Kini, beberapa kawasan kota tua di 

Indonesia menjadi destinasi wisata idola.

KOTA TUA 
IDOLA DI INDONESIA 
YANG JADI JUJUGAN 

WISATA

leisure



angunan-bangunan	yang	tua	dan	kuno	menjadi	daya	tarik	bagi	wisatawan.	Bukan	
hanya	karena	arsitekturnya	yang	unik,	tapi	bangunan	itu	juga	menyimpan	cerita	
dan	sejarah	tersendiri	yang	menarik	dipelajari.	Dikutip	dari	berbagai	sumber,	
beberapa	kota	tua	tersebut	yaitu:B
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lEisure

Kota Tua 
Jakarta

Kawasan	 Kota 	
Tua	Jakarta	jadi	salah	
satu	destinasi	wisata	
favorit	 warga	 Ibu	

Kota	dan	sekitarnya	saat	akhir	pekan	
atau	hari	libur.	Di	sini	pengunjung	bisa	
melihat	 deretan	 bangunan	 atau	
gedung-gedung	 kuno	 peninggalan	
sejarah	 Batavia.	 Mulai	 dari	 Museum	
Fatahillah,	 Museum	 Bank	 Indonesia,	
hingga	Jembatan	Kota	Intan.

Di	 Kota	 Tua	 Jakarta,	 wisatawan	
bisa	 mengenal	 lebih	 dalam	 sejarah	
Jakarta	di	masa	 lampau.	Kota	Tua	 ini	
terlihat	 sangat	 hidup	 di	 malam	 hari.	
Banyak	 pedagang	 asongan	 berjualan	
di	 sekitar	 tempat	 ini.	 Ditambah	
bermacam	 permainan	 yang	 juga	
d i tampi lkan 	 seniman-seniman	
jalanan.

Kota 
Yogya-
karta dan 
Kotagede

Di 	 Yogyakarta 	
pengunjung	bisa	menemukan	banyak	
bangunan	 dengan	 nuansa	 vintage	
perpaduan	 konsep	 Jawa	 tempo	 dulu	
dan	gaya	Eropa.	Berada	di	pusat	Kota	
Yogya,	 tepatnya	 di	 Jalan	 Jenderal	
Sudirman	hingga	Titik	Nol	Kilometer,	
bisa	melihat	dan	menemukan	banyak	
bangunan	 bersejarah	 yang	 menarik	
untuk	dikunjungi.

Bangunan	dengan	nuansa	vintage	
dan	 oldies	 tersebut	 di	 antaranya	
adalah	gedung	Bank	Indonesia,	Kantor	
Pos	 Indonesia,	Bank	BNI	dan	bahkan	
Gedung	Agung.	Sementara	di	kawasan	
Kota	 Gede	 Yogya,	 pengunjung	 akan	
menemukan	 bangunan	 dengan	 gaya	
vintage	yang	tetap	terjaga	keasliannya	
hingga	 sekarang.	 Kawasan	 Kotagede	
ini 	 dikenal 	 dengan	 banyaknya	
bangunan	 rumah	 penduduk	 yang	
mas ih 	 memper tahankan 	 gaya 	
tradisional	Jawa	kuno.

Kota 
Lama Se-
marang

Kawasan	 Kota 	
L ama 	 S ema r a n g 	

terletak	tidak	 jauh	dari	simpang	 lima	
yang	 menjadi	 ikon	 Ibu	 Kota	 Jawa	
Tengah.	Banyak	gedung	tua	antik	yang	
membuat	 pengunjung	 terpukau	 dan	
berdecak	 kagum	 saat	 berkunjung	 ke	
sini.	 Salah	 satu	 bangunan	 yang	
menjadi	landmark	kawasan	Kota	Lama	

Semarang	 adalah	 Gereja	 Blenduk,	
bangunan	 gereja	 dengan	 kubah	
bundar	 seperti	 masjid	 dan	 gaya	
bangunan	menyerupai	Lawang	Sewu.

Banyak	 juga	 bangunan	 dengan	
nuansa	 klasik	 dan	 vintage	 yang	
tersebar	di	berbagai	lokasi	di	Kawasan	
Kota	 Lama.	 Bangunan-bangunan	
tersebut	masih	berdiri	kokoh	dengan	
dominasi	berwarna	putih	yang	masih	
terjaga	hingga	sekarang.

Kota Tua 
Bandung

Di	 kota	 Bandung	
juga	 terdapat	 ka-
wasan	 kota	 tua	 yang	
m e n a r i k 	 u n t u k 	

dikunjungi.	 Kawasan	 ini	 terletak	 di	
Jalan	Asia	Afrika	dan	kawasan	Braga.	Di	
kawasan	 ini 	 pengunjung	 akan	
menemukan	banyak	bangunan	dengan	
nuansa	 vintage	 dan	 retro	 yang	 bisa	
dijadikan	spot	foto	yang	instagramable.

Bangunan	 di	 kawasan	 Jalan	 Asia	
Afrika	dan	Braga	Bandung	ini	memiliki	
gedung	 dengan	 gaya	 art	 deco	 khas	
Eropa	yang	kokoh	dan	masih	 terjaga.	
Di	kawasan	ini	pengunjung	juga	akan	
menemukan	banyak	cafe,	toko	hingga	
pusat	perbelanjaan.	Ada	juga	berbagai	
tempat	kulineran	yang	enak	yang	patut	
dicoba.

Kota Tua 
Surabaya

Dijuluki	 sebagai	
Kota	 Pahlawan,	 tentu	
Surabaya	 memiliki	
bangunan	 tua	 pe-

ninggalan	 penjajahan	 Belanda	 yang	
masih	eksis	hingga	sekarang.	Ada	banyak	
bangunan	 lawas	 yang	 terlihat	 sudah	
lusuh	 namun	 makin	 aesthetic	 untuk	
dijadikan	lokasi	spot	foto.

Kawasan	 Tugu	 Pahlawan	 dan	
Jembatan	Merah	Surabaya	merupakan	
sebagian	 kawasan	 dengan	 bangunan	
gaya	 retro,	 jadul	 dan	 vintage	 di	
Surabaya.	 Di	 lokasi	 yang	 sama	 juga	
banyak	terdapat	bangunan	dan	rumah	
penduduk	 yang	 masih	 mencirikan	
bangunan	 lama	 yang	 kokoh	 dengan	
interior	jadul.

Di	 Jalan	 Veteran	 Surabaya	 pun	
terdapat	 kawasan	dan	 tempat	wisata	
yang	 dipenuhi	 dengan	 bangunan	
bernilai	 sejarah	 yang	 masih	 terawat	
dengan	 baik	 hingga	 kini.	 Pemerintah	
Kota	 Surabaya	 sendiri	 melindungi	
bangunan-bangunan	 di	 yang	 berasal	
dari	kota	tua	tersebut	untuk	dijadikan	
cagar	budaya.

Indonesia	 bagian	 Barat	 (GPIB)	 yang	
masih	berdiri	kokoh	dengan	arsitektur	
bergaya	Belanda	yang	kental.	Dan	dari	
GPIB	 ke	 arah	 Jl.	 Diponegoro,	 nuansa	
oldies	dan	retro	sangat	terasa.	Bahkan,	
beberapa	 bangunan	 tua	 di	 Salatiga	
masih	 difungsikan	 hingga	 kini	 untuk	
perkantoran	atau	tempat	wisata.

Kota Tua 
Sing-
kawang

Salah	satu	daerah	
perkotaan	 tua	 di 	

Indonesia	 yang	 menawarkan	 nuansa	
sedikit	berbeda	adalah	di	Singkawang,	
tepatnya	di	daerah	Pasar	Hong	Kong	di	
pusat	 kota.	 Bangunan	 perbelanjaan	
yang	 ada	 saat	 ini	 identik	 dengan	
nuansa	 Tiongkok	 di	 masa	 lalu.	
Beberapa	 tempat	 ikonik	 lainnya	
adalah	 Kuil	 Tri	 Dharma	 Bumi	 Raya	
yang	terletak	di	pusat	kota	dan	rumah	
tua	keluarga	Tjhia,	yang	menunjukkan	
nuansa	vintage	gaya	Cina.

Kota Tua 
Tegal

Di	 kota	 ini	 ada	
b a n y a k 	 s e k a l i 	
bangunan	tua	yang	bisa	
dijadikan	objek	wisata	

di	 masa	 sekarang.	 Ikon	 kota	 ini	 adalah	
menara	air	yang	berasal	dari	bangunan	
tua.	 Selain	 menara	 air,	 Tegal	 memiliki	
banyak	 bangunan	 tua	 yang	 masih	
berfungsi	hingga	 saat	 ini.	 Salah	 satunya	
adalah	Pangkalan	TNI	AL	Tegal.(ist)

Kota Tua 
Medan

M e d a n 	 j u g a 	
memi l ik i 	 banyak 	
bangunan	 tua	 yang	
indah	 dan	 menakj-

ubkan,	khususnya	di	daerah	Kesawan.	
Sebut	 saja	 gedung	 London	 Sumatra	
yang	 dibangun	 sejak	 tahun	 1906.	
Diberi	 nama	 demikian,	 karena	 mirip	
bangunan	 Belanda	 tetapi	 berada	 di	
Sumatera.

London	Sumatra	menjadi	gedung	5	
lantai	pertama	yang	memiliki	lift	pada	
saat	 itu.	Sampai	sekarang,	gedung	 ini	
telah	menjadi	perkantoran	dan	dengan	
perubahan 	 nama	 menjadi 	 PT. 	
Perusahaan	 Perkebunan	 London	
Sumatra.Selain	itu,	di	daerah	Kesawan	
juga	ada	kesan	kota	tua	lainnya,	yaitu	
sebuah	rumah	dari	Chong	A	Fie,	yang	
merupakan	seorang	pengusaha	Cina	di	
masa	lalu.	

Kota Tua 
Salatiga

Salatiga	 adalah	
k o t a 	 d i 	 a n t a r a 	
Semarang	 dan	 Solo.	
Gak	seperti	Semarang	

yang	 panas,	 Salatiga	 cenderung	 sejuk	
karena	dekat	dengan	Gunung	Merbabu.	
Salatiga	sendiri	adalah	salah	satu	kota	
dengan	gelar	penuh	sejarah	dan	tua	di	
Indonesia	 yang	 terus	 dilestarikan,	
terbukti	dengan	keberadaan	bangunan	
kuno	yang	masih	ada.

Di	 antaranya	 ada	 gereja	 tua	
bernama	 Gere ja 	 Protes tan 	 d i 	

Foto	:	https://www.idntimes.com/



Jus buah 
Buah	 sangatlah	 bernutrisi	 serta	

mengandung	 antioksidan	 dan	 serat	
yang	 membantu	 kita	 lebih	 cepat	
kenyang.	Memang,	buah	mengandung	
gula	alami.	Namun,	ketika	makan	buah	
kita	juga	mendapatkan	nutrisi	lainnya.	
Sayangnya,	 jus	 buah	 menghilangkan	
semua	serat	yang	baik	bagi	tubuh	dan	
sering	kali	ditambahkan	gula	sehingga	
kalorinya	juga	bertambah.	

Sekadar	 gambaran,	 dibutuhkan	
sekitar	tiga	buah	jeruk	untuk	membuat	
segelas	 jus	 jeruk.	 Selain	 itu,	 jus	buah	
yang	 dipasteurisasi	 juga	 dapat	
menurunkan	 beberapa	 nutrisi	 di	
dalam	 jus.	Meskipun	 tidak	 semua	 jus	
melalui	 cara	 pembuatan	 yang	 sama,	
segelas	 jus	 (sekitar	 230	 ml)	 bisa	
memiliki	120-150	kalori.

Penelitian	 menunjukkan	 bahwa	
konsumsi	 sukrosa	 tanpa	 serat	 yang	
sesuai,	 seperti	 yang	 biasa	 ada	 dalam	
jus	 buah,	 berkaitan	 dengan	 sindrom	
metabolik,	 kerusakan	 hati,	 dan	
obesitas.	 Asupan	 jus	 buah	 yang	
berlebihan	 juga	 bahkan	 berkaitan	
dengan	obesitas	pada	masa	anak-anak.	

Sebagai	 alternatif, 	 kita	 bisa	
membuat 	 air 	 infus . 	 Masukkan	
beberapa	 irisan	buah	segar	ke	dalam	
segelas	 air.	 Selain	 menyegarkan,	
daging	buah	yang	masih	utuh	juga	bisa	
membantu	 kita	 lebih	 cepat	 kenyang	
karena	tinggi	serat.	

Kopi dengan gula 
Kopi	 susu	 kini	 begitu	 populer,	

membuat	menu	kopi	 lainnya	juga	ikut	
digemari. 	 Namun,	 kopi	 seperti	
frappuccino	atau	jenis	kopi	tinggi	gula	
tambahan	lainnya	cenderung	tidak	baik	
bagi	 kesehatan.	 Meski	 mengandung	
kafein,	 kita	 malah	 akan	 merasakan	
sugar-crash	ketika	minuman	kopi	tinggi	

gula	 kita	 habis.	 Alih-alih	 minum	 kopi	
manis,	 cappuccino	 standar	 dengan	
hanya	 campuran	 espresso	 dan	 susu	
atau	kopi	hitam	adalah	alternatif	yang	
lebih	baik.	

Soda
Bahkan	 450	 ml	 soda	 saja	 dapat	

mengandung	sekitar	13	sendok	teh	gula.	
Ini	 dua	 kali	 lebih	 banyak	 daripada	
rekomendasi	 asupan	 gula	 harian	 kita.	
Minum	segelas	soda	sekali	sebulan	saja	
t idak	 masalah. 	 Namun,	 jangan	
menjadikannya	 sebagai	 kebiasaan.	
Mengonsumsi	 pemanis	 buatan	 dalam	
jumlah	 berlebihan	 dapat	 mengubah	
selera	 atau	 preferensi	 rasa	 kita	 dari	
waktu	ke	waktu,	sehingga	meningkatkan	
keinginan	 untuk	 makanan	 manis	
sepanjang	waktu.	Ini	akan	menurunkan	
kemungkinan	 kita	 mengonsumsi	
makanan	dengan	pemanis	alami	seperti	
buah-buahan.	

Susu nabati dengan pemanis 
Susu	nabati	punya	rasa	yang	begitu	

nikmat.	 Namun,	 kebanyakan	 susu	
nabati	 mengandung	 pemanis	 buatan	
untuk	menambah	rasa,	kecuali	jika	kita	
membeli	 versi	 tanpa	 pemanis.	 Ini	
berlaku	 untuk	 banyak	 susu	 nabati,	
seperti	 kelapa,	 almond,	 hazelnut,	
hingga	 oat.	 Selain	 itu,	 karena	 kadar	

Smoothie botol 
Sekalipun	 diklaim	 tanpa	 gula,	

kebanyakan	smoothie	dikemas	dengan	
melabeli	 sebagai	 minuman	 "sehat".	
Meskipun	 produsen	 smoothie	 dapat	
mengklaim	 penggunaan	 gula	 alami	
dari	 buah,	 jumlah	 total	 gula	 di	
dalamnya	 masih	 signifikan	 dan	
seringkali	 tidak	 diimbangi	 dengan	
serat	 atau	 protein	 untuk	 membantu	
menstabilkan	 kadar	 gula	 darah	 dan	
membuat	 kita	 kenyang.	 Alih-alih	
memilih	 smoothie	 kemasan,	 buatlah	
smoothie	 sendiri	 bisa	 menjadi	
alternatif	yang	tepat.	

Teh manis 
Satu	kaleng	es	teh	persik	(peach	tea)	

kemasan	 standar	 mengandung	 sekitar	
34	 gram	 gula	 tambahan.	 Jumlah	 ini	
hampir	mencapai	sembilan	sendok	teh	
gula	dan	itu	melebihi	batas	asupan	gula	
harian	 yang	 direkomendasikan	 oleh	
American	 Heart	 Association.	 Kita	 juga	
tidak	 bisa	 mengontrol	 berapa	 banyak	
tambahan	 gula	 yang	 ditambahkan	 ke	
dalamnya.	Lebih	baik	kita	memesan	teh	
tawar	 dan	 menambahkan	 sendiri	 satu	
atau	dua	 sendok	 teh,	 atau	malah	 tidak	
menambah 	 s ama 	 s eka l i . 	 J i ka 	
menginginkan	 rasa	 manis	 yang	 lebih	
alami,	kita	juga	bisa	menambahkan	seiris	
jeruk.	(ist)

protein	 susu	 nabati	 lebih	 rendah	
daripada	susu	hewani,	kita	juga	tidak	
mendapatkan	nutrisi	penting	lainnya.	

Protein shake 
Kebanyakan	 protein	 shake	 tinggi	

gula,	 pemanis	 buatan,	 pengawet,	 dan	
zat	 aditif.	 Makan	 makanan	 sumber	
protrein	 selalu	 menjadi	 pilihan	 yang	
lebih	baik.	Kita	bisa	menyertakan	lebih	
banyak	 makanan	 tinggi	 protein,	
seperti	 susu,	 yogurt,	 telur,	 makanan	
laut,	ayam,	dan	daging	sapi.	

Minuman berenergi 
J i k a 	 b u k an 	 s e o ra n g 	 a t l e t 	

berperforma	tinggi,	kita	sebetulnya	tidak	
memerlukan	 minuman	 pengganti	
elektrolit	untuk	membantu	tubuh	tetap	
berenergi	 dan	 berada	 di	 puncak	
performa.	Minuman	olahraga	dirancang	
untuk	 membantu	 para	 atlet	 tetap	
berenergi	 dan	 terhidrasi	 dengan	 baik	
dengan	mengonsumsi	porsi	karbohidrat	
(gula)	 dan	 mineral	 lengkap	 (natrium,	
kalium,	 dan	 klorida)	 yang	 seimbang.	
Minuman	 berenergi	 akan	 menambah	
kalori	yang	signifikan.	Jika	kita	memiliki	
perut	 yang	 sensitif,	 minuman	 ini	
kemungkinan	 juga	 membuat	 kita	 m	
sedikit	 merasa	 mual.	 Jadi,	 daripada	
memilih	minuman	berenergi,	pilihlah	air	
biasa	atau	air	kelapa	tanpa	pemanis.

FAMILY
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Satu	minuman	 saja	 mungkin	 tidak	
akan	 membuat	 kita	 gemuk	 atau	
membuat	kesehatan	kita	terganggu.	Tapi	
kalau	diminum	berkali-kali	dan	 sering,	
bisa	jadi	menjadi	membahayakan	tubuh.

Beberapa	 minuman	 memang	 tak	
boleh	 diminum	 terlalu	 sering	 karena	
tidak	 baik	 bagi	 kesehatan.	 Bahkan,	
beberapa	 minuman	 yang	 dilabeli	
'sehat'	 sekalipun	 mungkin	 saja	
menyimpan	 gula	 tersembunyi	 yang	
tidak	 baik	 jika	 dikonsumsi	 terlalu	
sering	 atau	 terlalu	 banyak.	 Para	 ahli	
gizi	dari	Good	Housekeeping	Institute	
Nutrition	 Lab	membagikan	 beberapa	
minuman	 yang	 tak	 boleh	 diminum	
terlalu	 sering	 karena	 dapat	 meng-
ganggu	kesehatan.	

INGAT! MINUMAN INI TAK BOLEH 
DIKONSUMSI TERLALU SERING 

Foto	:	https://www.pexels.com/
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ecara 	 mengejutkan	 David 	SBeckham	 d ikatakan 	 te lah 	
mengakusisi	sebanyak	10	persen	

saham	 produsen	 mobil	 listrik	 Lunaz	
yang	 berbasis	 di	 Silverstone	 Inggris.	
Mantan	 kaptem	 Timnas	 Inggris	 itu	
bergabung	 dengan	 keluarga	 Rueben	
dan	Barclay.	

Dikutip	 dari	 carsoops,	 di	 saat	
bersamaan	Lunaz	juga	mengumumkan	
rencana	 ekspansi	 baru	 mereka	 untuk	
bisa	melahirkan	 kendaraan	 komersial	
menjadi	listrik.

Dengan	diakusisinya	saham	Lunaz	
sebesar	10	persen	oleh	David	Beckham	
membuka	 peluang	 perusahaan	 mobil	
listrik	 ini	 menarik	 500	 pekerja	
profesional	hingga	2024.	Sehingga	bisa	
melahirkan	mobil	listrik	terbaik.

"Lunaz	mempresentasikan	sebagai	
perusahaan	asal	Inggris	terbaik	dalam	
melahirkan	teknologi	dan	design.	Saya	
tertarik	pada	perusahaan	yang	mampu	
melahirkan	kembali	kendaraan	klasik	
berbasis	 elektrifikasi,"	 ujar	 David	
Beckham.

"David	 Lorenz	 dan	 tim	 terbaik	
sedang	 membangun	 sesuatu	 yang	
sangat	 istimewa	 dan	 saya	 berharap	
d a p a t 	 m e n j a d i 	 b a g i a n 	 d a r i 	
per tumbuhan 	 mereka ," 	 Dav id 	
Beckham	menambahkan.

Lunaz	bukan	pemain	baru	di	dunia	
otomotif.	 Rekam	 jejak	mereka	malah	
sudah	 teruji.	 Berkat	 tangan	 dingin	
Lunaz,	 Bentley	 Continental,	 Range	
Rover	Mk1,	dan	Rolls-Royce	Phantom	
V	 bisa	 diubah	 menjadi	 listrik.	 Soal	
kendaraan	 komersial , 	 langkah	
pertama	Lunaz	akan	melahirkan	HGV	
listrik	atau	truk	sampah	listrik.

Melansir	 Reuters,	 pemain	 yang	
identik	dengan	nomor	punggung	7	ini,	
berinvestasi	di	Lunaz	dengan	spesifik	
kendaraan	DB	Ventures."Saya	tertarik	
pada	 perusahaan	 melalui	 pekerjaan	
mereka	memulihkan	 beberapa	mobil	
klasik	 yang	 indah	 melalui	 upcycling	
dan	 elektrifikasi,"	 ujar	 suami	 dari	
Victoria	Adams	tersebut.

Dengan	 dana	 yang	 diperoleh	 ini,	
perusahaan	yang	berbasis	di	Silverstones	

ini	 pasang	 target	 menyediakan	 500	
lapangan	pekerjaan	dengan	keterampilan	
tinggi.	 Selain	 itu,	 dipersiapkan	 juga	
produksi	pada	2024.	

Penguasa	Pasar	Mobil	Listrik	
Secara	 global	 penjualan	 mobil	

listrik	 beserta	 turunannya	 terus	
mengalami	 peningkatan.	 Selama	 tiga	
bulan	pertama	atau	kuartal	I	2021	ini,	
trennya	terbilang	positif.

International	Energy	Agency	(IEA)	
dalam	 laporannya	 mengemukakan,	
prospek	 jangka	 pendek	 penjualan	
mobil	 listrik	 cerah.	 Kuartal	 1	 2021,	
penjualan	mobil	listrik	global	naik	140	
persen	dibanding	periode	yang	 sama	
tahun	lalu.

Ini	 didorong	 penjualan	 yang	
menggeliat	 di	 China	 sekitar	 500	 ribu	
kendaraan	dan	di	Eropa	sebanyak	450	
ribu	unit.	Hasilnya	hampir	1,3	juta	unit	
mobil	listrik	terjual.

Mengutip	 Insideevs,	 tercatat	
743.296	 unit	 atau	 sekitar	 66	 per-

17	persen.	Baik	Tesla	dan	SAIC	Group	
masing-masing	 menjagokan	 varian	
murah	Model	3	dan	Wuling	Hongguang	
Mini	EV.

Kemudian	 disusul	 Volkswagen	
Group	 yang	 memasarkan	 63.085	 unit	
dan	 pangsa	 pasar	 8	 persen.	 BYD	 tak	
ketinggalan,	 dan	 menjadi	 penguasa	
pasar	 mobil	 listrik	 terbesar	 keempat.	
Pabrikan	 asal	 Tiongkok	 itu	 menjual	
sedikitnya	38.826	unit	dan	market	share	
5	persen.

Di	Indonesia	BYD	tengah	melakukan	
penetrasi	 bersama	 perusahaan	 taksi	
terbesar	 Blue	 Bird	 Group.	 Beberapa	
armada	taksi	biru	tersebut	sudah	berupa	
mobil	listrik	BYD	E6	dan	BYD	M3	dengan	
bentuk	minivan.

Lalu	 posisi	 buncit	 diisi	 Stellantis,	
pabrikan	 otomotif	multinasional	 anyar	
yang	dibentuk	Fiat	Chrysler	Automobile	
dan	PSA	Group	(Peugeot	&	Citroen)	dari	
Prancis.	 Stellantis	menjual	 35.450	 unit	
mobil	 listrik	 dengan	 market	 share	 5	
persen.(ist)

sennya	 merupakan	 mobil	 listrik	
murni.	Pengamat	menilai,	masyarakat	
mulai	 tertarik	 mobil	 listrik	 bukan	
sekadar	 isu	 lingkungan,	 melainkan	
kemampuannya	 sudah	 hampir	 sama	
dengan	 mobil	 bermesin	 pembakaran	
internal.

Dengan	kata	lain	sekali	pengecasan	
bisa	memiliki	jarak	tempuh	300	hingga	
700	km.	Serupa	seperti	mobil	bermesin	
biasa.	Selain	itu	adanya	model	baru	yang	
dibanderol	 murah	 juga	 mendorong	
pembelian	mobil	listrik,	seperti	terbaru	
Wuling	Hongguang	Mini	EV.

Tesla	 sebagai	 pabrikan	 yang	
menjual	 mobil	 listrik	 terbanyak	
sebesar	 184.500	 unit	 pada	 kurun	
waktu	 tersebut.	 Sementara	 pangsa	
pasarnya	 secara	 global	 sebesar	 25	
persen.	Tahun	lalu	pada	kurun	waktu	
yang	 sama	 sempat	 mengamankan	
market	share	29	persen.

Posisi	 kedua	 dihuni	 oleh	 SAIC	
Group	(Shanghai	Automotive	Industry	
Corporation)	 yang	 menjual	 124.922	
unit	dan	mengamankan	market	share	

KEREN!  BELI 10% BECKHAM
SAHAM MOBIL LISTRIK LUNAZ

Foto	:	https://www.otosia.com/
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MANFAAT BABY OIL 
UNTUK KECANTIKAN, BISA DONG!

SEBAGAI PENGHAPUS 
MAKEUP 

Jika	 kita	 kehabisan	 makeup	
remover	 atau	 pembersih	 khusus	
makeup,	kita	bisa	menggunakan	baby	
oil.	 "Ini	 dapat	 digunakan	 sebagai	
p e n g h a p u s 	 m a k e u p 	 d e n g a n 	
mengaplikasikan	 ke	 kulit	 dengan	
kapas,	 untuk	 mengurangi	 risiko	
mengiritasi	 kulit	 di	 sekitar	mata	 dan	
wajah,"	kata	Dr.	Chang.	

SEBAGAI PELEMBAB  
Dr.	 Murphy-Rose	 mengatakan	

baby	 oil	 yang	 bersifat	 oklusif	 dapat	
menjaga	kulit	tetap	terhidrasi	dengan	
mengunci	 kelembapan	 secara	 efektif.	
"Baby	oil	bisa	mengurangi	kehilangan	
air	 trans-epidermal	dan	menciptakan	
penghalang	pelindung	antara	kulit	kita	
dan	lingkungan,"	tambahnya.	

Cara	 ini	 paling	baik	diaplikasikan	
tepat	 setelah	 mandi.	 Dr.	 Chang	
menyarankan	 untuk	 mengeringkan	
ku l i t 	 dengan 	 menepuk-nepuk 	
memakai	 handuk	 agar	 kulit	 masih	
sedikit 	 lembap.	 Lalu, 	 teteskan	
beberapa	 tetes	 baby	 oil	 di	 telapak	
tangan	dan	pijatkan	ke	seluruh	kulit.	

SEBAGAI MASKER 
RAMBUT 

Meskipun	 mengolesi	 rambut	
dengan	 baby	 oil	 pasti	 bisa	 membuat	
rambut	kita	tampak	berminyak,	Chang	
mengatakan	bahwa	melakukan	hal	itu	
bisa	 menjadi	 perawatan	 untuk	 kulit	
kepala	 dan	 rambut	 kering.	 "Ini	
membantu	mengunci	kelembapan	dan	
membuat	rambut	berkilau,"	katanya.	

PENGGANTI KRIM 
CUKUR  

Jika	 merasa	 bosan	 dengan	 krim	

cukur	 berbusa, 	 kita	 bisa	 coba	
menggantinya	dengan	baby	oil.	Chang	
mengatakan	 bahwa	 baby	 oil	 adalah	
al ternat i f 	 yang	 bagus , 	 karena	
formulanya	 yang	 menenangkan	 akan	
melindungi	 kulit	 dan	membuat	pisau	
cukur	meluncur	mulus	dengan	mudah.	

MENGURANGI 
MUNCULNYA STRETCH 
MARK DAN JARINGAN 
PARUT 

Jika	 sedang	 hamil	 dan	 khawatir	
dengan	 kemungkinan	 munculnya	
jaringan	parut,	kita	bisa	menggunakan	
baby	 oil	 selama	 trimester	 pertama.	
"Baby	 oil	 dapat	 digunakan	 sebagai	
emolien	untuk	mencegah	stretch	mark	
pada	 kehamilan,	 meskipun	 data	
tentang	 kemanjurannya	 masih	
terbatas,"	ungkap	Chang.	

DAPAT MERAWAT 
KULIT SENSITIF 

Meskipun	 baby	 oil	 	 memiliki	
aroma,	 Chang	 mengatakan	 hal	 itu	
masih	sangat	aman	untuk	orang-orang	
dengan	 kulit	 sensitif,	 termasuk	 yang	
menderita	eksim	dan	psoriasis.	"Baby	
oil	 biasanya	 digunakan	 sebagai	
pelembab	untuk	membantu	merawat	
kulit	 kering	 dan	 sensitif,"	 ujarnya.	
"Bahan	ini	memiliki	risiko	reaksi	alergi	
atau	iritasi	yang	sangat	rendah."

MENCEGAH PENUAAN 
DINI

Baby	 oil	 dapat	 mencegah	 kulit	
wajah	dari	penuaan	dini.	Penuaan	dini	
pada	 wajah	 dapat	 terjadi	 karena	
banyak	 faktor.	 Beberapa	 hal	 yang	
menyebabkan	 penuaan	 diri	 adalah	
polusi	udara,	paparan	sinar	matahari,	
dan	efek	dari	pemakaian	make	up.

Keberadaan	 baby	 oil	 berfungsi	
untuk	 meningkatkan	 kelembapan	
pada	 wajah,	 sehingga	 wajah	 dapat	
lebih	 kencang	 dan	 terhindar	 dari	
penuaan	dini.	Baby	oil	yang	digunakan	
secara	 rutin	 sebagai	pelembap	wajah	
dapat	membantu	mencegah	timbulnya	
keriput	dan	flek-flek	hitam.

Kamu	dapat	mengoleskan	baby	oil	
pada	wajah	secara	konsisten	di	daerah	
wajah.	 Sembari	 mengoleskan,	 kamu	
dapat	memijat	bagian	wajah	sehingga	
menjadi	 lebih	 rileks.Pemijatan	 yang	
dilakukan	 pada	 kulit	 wajah	 dapat	
membantu	 kulit	 menjadi	 lebih	 halus	
dan 	 e las t i s . 	 O leh 	 karena 	 i tu , 	
penggunaan	 baby	 oil	 dalam	 jangka	
waktu	 yang	 lama	 dapat	 membantu	
mengurangi	penuaan	dini.

MEMPERCEPAT 
PERTUMBUHAN ALIS

Salah	 satu	 bagian	 wajah	 yang	
penting	 bagi	 perempuan	 adalah	 alis.	
B a n y a k 	 p e r e m p u a n 	 i n g i n 	
menumbuhkan	 alisnya	 agar	 tidak	
terlihat	 tipis.	 Pensil	 alis	 biasanya	
digunakan	 untuk	 menutupi	 alis	 tipis	
agar	 nampak	 lebih	 tebal.	 Padahal	
sebenarnya,	kamu	bisa	menumbuhkan	
alismu	 agar	 lebih	 tebal!Dengan	

Baby 	 o i l 	 memang 	 awalnya 	
dirancang	 untuk	 menjaga	 kulit	 bayi	
tetap	 lembut	 dan	 kenyal,	 namun	
produk	 ini	 juga	 kerap	 digunakan	
sebagai	produk	multifungsi	mulai	dari	
'krim'	 cukur	 hingga	 penghapus	
makeup.	 Dr.	 Blair	 Murphy-Rose,	 MD,	
FAAD,	 dokter	 kulit	 yang	 berbasis	 di	
New	York	City,	percaya	bahwa	alasan	
utama	 baby	 oil 	 dipakai	 untuk	
perawatan	 kulit	 adalah	 karena	
harganya	yang	terjangkau.	

"Dibandingkan	 dengan	 banyak	
produk	kecantikan	di	pasaran,	baby	oil	
lebih	murah	dan		serbaguna,"	jelasnya.	
Tapi,	apakah	baby	oil	baik	untuk	kulit	
kita,	yang	bukan	lagi	bayi	mungil	yang	
menggemaskan?	

Menurut	dr.	Y.	Claire	Chang,	dokter	

kulit	 dari	 Union	 Square	 Laser	
Dermatology	New	York	City,	 baby	 oil	
biasanya	 terdiri	 dari	minyak	mineral	
dan	 atau	 minyak	 nabati.	 "Beberapa	
baby	 oil	 juga	memiliki	 zat	 aditif	 lain,	
seperti	 vitamin	 E	 dan	 lidah	 buaya,"	
kata	Chang.	

Nah,	 perlu	 diketahui	 bahwa	
minyak	 mineral	 merupakan	 turunan	
minyak	bumi	yang	tidak	berwarna	dan	
tidak	 berbau.	 Lalu,	 untuk	 baby	 oil	
berbasis	 nabati	 sering	 dibuat	 dari	
minyak	 kelapa,	 minyak	 alpukat,	
minyak	 almond,	 minyak	 jojoba,	 atau	
minyak	 bunga	 matahari.	 "Minyak	 ini	
bekerja	 sebagai	 oklusif	 dengan	
m e n g u n c i 	 k e l e m b a p a n 	 d a n 	
melembutkan	kulit,"	tambahnya.	

menggunakan	 baby	 oil,	 alismu	 akan	
lebih	 lembap	 dan	 secara	 tidak	
langsung	akan	mempertebal	alis.	Agar	
berfungsi	 maksimal,	 kamu	 dapat	
mengoleskan	baby	oil	pada	alis	setiap	
malam	sebelum	tidur.	

MENGURANGI DARK 
CIRCLE 

Dark	 circle,	 atau	 lingkaran	 di	
bawah	mata	adalah	salah	satu	musuh	
terbesar	bagi	perempuan.	Dark	circle	
yang	hitam	dan	gelap	di	bawah	mata	
dapat	menggangu	penampilan	sehari-
hari.	 Perempuan	 biasanya	 menutupi	
dark	circle	dengan	cara	menggunakan	
concealer.	Padahal	ada	cara	alami	yang	
dapat	 digunakan	 untuk	 mengurangi	
dark	circle,	lho!

Salah	 satu	 cara	 alami	 untuk	
mengurangi	 dark	 circle	 adalah	
menggunakan	 baby	 oil.	 Baby	 oil	
memiliki	fungsi	yang	sama	dengan	eye	
cream.	Kamu	dapat	mengoleskan	baby	
oil	 di	 bawah	 mata	 dan	 memijat-
mijatnya	 secara	 pelan.	 Setelah	 itu,	
bersihkan	kantung	mata	dari	baby	oil	
d e n g a n 	 c a r a 	 m e n gh u s a p nya 	
menggunakan	 tisu,	 handuk,	 atau	
kapas.	(ist)

Foto	:	https://www.pexels.com/
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Lokasi	Paling	Layak	Huni		...	(dari	hal	1)

H A R I A N

antaman virus corona telah Hmerombak peringkat tahunan 
Economist Intelligence Unit 

(EIU) tentang kota-kota paling layak 
huni, mendorong Auckland ke posisi 
pertama, menggantikan Wina.Wina 
terlempar dari 10 besar saat negara-
negara kepulauan Selandia Baru, Australia, 
dan Jepang mencapai kinerja terbaik.

Ibu kota Austria itu sebelumnya 
memimpin dalam daftar tersebut 
sejak 2018 dan selama bertahun-
tahun bersaing ketat dengan Melbourne 
di puncak survei 140 pusat-pusat 
perkotaan.

Pemberantasan Covid-19 Selandia 
Baru di dalam wilayah perbatasannya 
melalui tindakan penguncian yang 
dibantu oleh isolasi geogra�isnya, bagai- 
manapun, memberi kota-kotanya 
sokongan besar.

"Penguncian ketat Selandia Baru 
memungkinkan masyarakat mereka 
untuk buka kembali dan memungkin-
kan warga kota seperti Auckland dan 
Wellington untuk menikmati gaya 
hidup yang mirip dengan kehidupan 
prapandemi," kata EIU dalam per-
nyataan.

EIU umumnya tidak memubli-
kasikan peringkat penuh.  Auckland 
terakhir kali berada di 10 besar pada 
2017, ketika berada di urutan ke-
delapan, posisi yang ditempati bersama 
Melbourne dan Jenewa tahun ini. Wina 
jatuh ke urutan ke-12.

Menggambarkan keunggulan 
Selandia Baru tahun ini, Wellington 
juga masuk 10 besar.Kota itu berada di 
urutan keempat di belakang Osaka, 
yang naik dua tingkat ke tempat kedua, 
dan Adelaide, yang melompati kota-
kota senegaranya --Sydney dan 
Melbourne-- ke tempat ketiga dari 10 
posisi.

"Pandemi Covid-19 telah ber-
dampak besar pada kelayakan hidup 
global. Kota-kota di seluruh dunia 
sekarang jauh lebih tidak layak huni 
daripada sebelum pandemi merebak, 
dan kami telah melihat bahwa wilayah 
seperti Eropa telah sangat terpukul,” 
dikutip dari keterangan resminya.

Uni Eropa berjuang untuk me-
mulai gerakan vaksinasi dan banyak 
negara anggota, termasuk Austria, 
yang memberlakukan penguncian lebih 
ketat daripada yang mereka harapkan, 
memerosotkan skor kota mereka dalam 
ukuran 'budaya dan lingkungan'. 

Indeks Liveability Global memper-
hitungkan lebih dari 30 faktor kuali-
tatif dan kuantitatif yang mencakup 
lima kategori besar: stabilitas (25%), 
perawatan kesehatan (20%), budaya 
dan lingkungan (25%), pendidikan 
(10%), dan infrastruktur (20%).
Kasus	Indonesia	Melesat

Beberapa hari terakhir kasus 
h a r i a n  C o ro n a  m e n g a l a m i  p e -
nambahan sekitar 6.000 kasus per 
hari. Kini, tambahan kasus harian men- 
capai 8 ribuan sehari.Pemerintah 
melaporkan perkembangan terbaru 
kasus positif Corona (Covid-19) di 
Indonesia. Secara kumulatif, kasus 
Covid-19 di  Indonesia menjadi 
1.885.942.

Berdasarkan data dari Satgas 
Penanganan Covid-19, dilaporkan ada 
8.892 kasus baru Corona pada Kamis 
(10/6). sehingga sejak Maret 2020 

sudah ada 1.885.942 kasus Covid-19 di 
Tanah Air.

Selain itu, dilaporkan ada pe-
nambahan pasien sembuh Corona 
sebanyak 5.661, sehingga sampai hari 
ini ada 1.728.914 pasien Corona yang 
sembuh.Sementara itu, dilaporkan 
juga hari ini ada 211 pasien meninggal 
akibat Covid-19. Total tercatat ada 
52.373 pasien Covid-19 yang me-
ninggal.

Dilaporkan juga pemerintah pada 
hari ini memantau kasus suspek 
Corona sebanyak 102.824 Selain itu, 
ada 102.824 spesimen terkait Corona 
yang diperiksa hari ini.Kasus aktif 
Corona ada 110.623. Kasus Covid-19 
telah ditemukan di 34 provinsi di 
Indonesia.

Menurut Wakil Menteri Kesehatan 
RI dr Dante Saksono, selain mobilisasi 
penduduk, varian-varian baru Corona 
ikut berkontribusi dalam peningkatan 
kasus di Indonesia."Peningkatan kasus 
ini selain adanya mobilisasi, juga 
karena adanya mutasi dari virus yang 
ada," kata dr Dante dalam diskusi 
daring, Kamis (10/6). 

dr Dante juga mengungkapkan 
sejauh ini sudah ada lebih dari 60 
kasus varian baru Corona di Indonesia 
yang sudah diperiksa oleh 17 labora-
torium. Penularan dari varian baru 
Corona tersebut dinilai dr Dante ter-
jadi secara cepat."Walaupun begitu, 
model-model penularan yang terjadi 
secara masif, kemudian penularan yang 
terjadi secara cepat itu juga bisa 
merupakan salah satu tolak ukur yang 
memperlihatkan adanya varian baru 
dari varian yang ditemukan di tempat-
tempat biasa sebelumya," lanjutnya.

dr Dante mewanti-wanti masya-
rakat agar terus mewaspadai penye-
baran varian baru Corona yang mungkin 
saja belum terdeteksi. Hal ini ber-
tujuan agar setiap wilayah bisa meng-
atasi kasus COVID-19 daerah lebih 
intensif.

kematian terkait Covid-19 menjadi 
lebih dari 9.400 dari sekitar 5.400 pada 
Rabu (9/6). Bihar adalah salah satu 
negara bagian termiskin di India.Dari 
data kementerian kesehatan, total 
kematian di India mencapai 359.676 
kasus. Total kasus Covid-19 mencapai 
29,2 juta.

Vaksinasi pun dinilai tak cukup 
mengatasi ledakan corona khususnya 
varian baru. Dr David Nabarro, utusan 
khusus dari Organisasi Kesehatan 
Dunia (WHO) mengatakan vaksin Covid-
19 yang sekarang ini tersedia tidak 
cukup melindungi orang-orang dari 
ancaman virus corona Covid-19 yang 
selalu baru.

Dr David mengeluarkan per-
nyataan tersebut setelah pakar 
terkemuka mengatakan semua orang 
harus belajar hidup berdampingan 
dengan virus corona Covid-19, dengan 
cara selalu waspada untuk mencegah 
gelombang kasus infeksi berikutnya.

"Kita tahu bahwa virus itu akan 
terus berubah, yang artinya vaksinasi 
mungkin tidak akan cukup untuk mem- 
buatnya pergi. Kita harus bersikap 
seolah-seolah virus corona ini adalah 
ancaman yang selalu ada," jelas Dr 
Nabarro dikutip dari The Sun.

Karena itu, seseorang akan lebih 
menjaga kebersihan dan tertib 
melakukan tindakan pencegahan 
untuk melindungi dirinya dari ancaman 
baru virus corona. Apalagi, penye-
baran virus corona di  sekolah, 
lingkungan kampus, restoran, pub dan 
klub sosial juga sangat cepat.

Dame Anne Johnson, presiden 
Akademi  I lmu Kedokteran dan 
profesor Epidemiologi Penyakit 
Menular di University College London 
(UCL) juga setuju bahwa akhirnya 
semua orang harus hidup berdampingan 
dengan virus corona dan meminimal-
kan jumlah penyakit parah yang 
ditimbulkan.(ist,ins)

Malaysia-India	Kewalahan
Sementara, Malaysia melaporkan 

tingkat keterisian tempat tidur (BOR) 
di ICU untuk pasien Covid-19 men-
capai 104 persen pada Minggu (6/6). 
Negeri Jiran tengah mengalami lonjakan 
kasus Covid-19 sejak Mei lalu. Untuk 
menekan laju penyebaran virus, pe-
merintah bahkan menerapkan pe-
nguncian wilayah selama dua pekan, 
mulai 1 Juni.

Direktur Jenderal Kesehatan 
Malaysia, Noor Hisham Abdullah me-
ngatakan penggunaan tempat tidur 
yang mencapai 104 persen itu meng-
khawatirkan, lantaran tak semua pasien 
kritis mendapat tempat di ICU.

"Rumah sakit nasional juga meng-
alami peningkatan kategori empat, 
dan lima pasien membutuhkan oksigen 
serta bantuan pernapasan, terutama 
di antara kelompok rentan seperti 
orang lanjut usia dan mereka yang 
mempunyai komorbid," ujar Hisham, 
mengutip The Malaysia Reserve. 

Kata Hisham, kapasitas rumah 
sakit terutama ICU untuk pasien Covid-19 
berada dalam level kritis dan dapat 
terus melonjak jika masyarakat abai 
protokol kesehatan sehari saja."Total 
kematian (harian) yang tercatat ada-
lah 75, sementara 905 kasus kini sedang 
menjalani perawatan di ICU dan 453 
telah dipasang alat bantu napas 
kemarin," ujar Hisham.

Ledakan kematian juga terjadi di 
India. India melaporkan jumlah ke-
matian Covid-19 harian tertinggi di 
dunia. Data terbaru menunjukkan ada 
6.148 pasien meninggal, Kamis (10/6).

Dilansir dari Channel News Asia 
(CNA), jumlah ini bertambah setelah 
negara bagian timur merevisi total 
kasus kematian. Di mana data orang-
orang yang meninggal di rumah atau di 
rumah sakit swasta dimasukkan ke 
dalam perhitungan.Departemen ke-
sehatan Bihar merevisi total angka 

Kota paling tidak layak huni di dunia 2021:

1. Damaskus, Suriah

2. Lagos, Nigeria

3. Port Moresby, 

Papua Nugini

4. Dhaka, Bangladesh

5. Aljir, Aljazair

6. Tripoli, Libya

7. Karachi, Pakistan

8. Harare, Zimbabwe

9. Douala, Kamerun

10. Caracas, Venezuela.



akarta - Rapat kerja antara Komisi JVII dan Menteri ESDM Ari�in Tasrif 
membahas asumsi dasar dan pagu 

indikatif Kementerian ESDM tahun 
2022 menghasilkan dua kesimpulan. 
Kesimpulan rapat dibacakan Ketua 
Komisi VII Sugeng Suparwoto, Kamis 
(10/6).

"Komisi VII DPR RI menyetujui 
asumsi dasar sektor ESDM dalam 
RAPBN tahun 2022 dengan rincian 
sebagaimana tabel di bawah ini," kata 
Sugeng.

Adapun asumsi dasar yang di-
sepakati antara lain, harga minyak 
mentah Indonesia atau Indonesia 
Crude Price (ICP) US$ 55-70 per barel 
dan lifting migas 1,736 juta-1,950 juta 
barel setara minyak per hari (boepd).

Selanjutnya, volume BBM ber-
subsidi dengan total 14,80 juta kilo 
liter (KL)-15,58 juta KL. Volume ter-
sebut terdiri dari minyak tanah 0,46-
0,48 juta KL dan minyak solar 14,34-
15,10 juta KL. Volume LPG 3 kg 
ditetapkan 7,50-8,00 juta metrik ton. 

Lalu, subsidi tetap minyak solar 
disepakati Rp 500 per liter. Angka ini 
sama dengan tahun 2020, yang 
memang turun dari besaran 2019 
senilai Rp 1.000/liter.

"Subsidi listrik sebesar  ini karena 
memang ada dua skenario sama dengan 
apa yang dilakukan selama ini Rp 
39,50 triliun atau Rp 61,83 triliun," 
kata Sugeng.

Kesimpulan kedua rapat yakni 
menyetujui pagu indikatif untuk 
Kementerian ESDM sebesar Rp 6,89 
triliun.Ari�in Tasrif menyampaikan 
terima kasih atas dukungan Komisi VII. 
Menurutnya, hal tersebut merupakan 
upaya bersama untuk kepentingan 

masyarakat.
"Sekali  lagi  kami sampaikan 

ucapan terima kasih dan penghargaan 
atas dukungan dan upaya kita bersama 
meningkatkan program-program yang 
menjadi kepentingan masyarakat. 
Semoga apa yang kita rencanakan 
mendapatkan kemudahan sesuai apa 
yang kita targetkan," katanya.
Minyak	Dunia	Mendaki

Di sisi lain, harga minyak mentah 
dunia sejak awal tahun terus melejit. 
Dari posisi US$ 53,54 per barel untuk 
harga minyak Brent dan US$ 50,01 per 
barel untuk West Texas Intermediate 
(WTI) pada 5 Januari 2021, kini telah 
melampaui US$ 70 per barel.

Harga kontrak Brent pada awal 
pekan ini mencapai US$ 71,65 per 
barel, sementara kontrak West Texas 
Intermediate (WTI) atau minyak light 
sweet sebesar US$ 69,45 per barel.

Rata-rata harga minyak mentah 
Indonesia (Indonesian Crude Price/ 
ICP) bulan Mei 2021 pun melonjak 
menjadi US$ 65,49 per barel atau naik 
sebesar US$ 3,53 per barel dari US$ 
61,96 per barel pada April 2021.

Lonjakan harga minyak ini mem-
buat sejumlah badan usaha pengecer 
bahan bakar minyak (BBM) seperti 
Shell Indonesia dan Vivo menaikkan 
harga BBM non subsidi untuk jenis 
bensin dengan nilai oktan (Research 
Octane Number/ RON) 90, 92, 95, 
hingga diesel non subsidi sejak April 
2021.

Adapun kenaikan harga mencapai 
sekitar Rp 675 sampai lebih dari Rp 
1.000 per liter, dibandingkan harga 
pada Maret 2021. Lantas, bagaimana 
dengan PT Pertamina (Persero)? 
Sebagai Badan Usaha Milik Negara 

sesuai dengan ketentuan peraturan 
(Menteri) ESDM terkait," jelasnya.

Pihaknya pun menyadari saat ini 
harga BBM Pertamina merupakan yang 
terendah dibandingkan harga BBM 
pesaingnya seperti Shell, Vivo, mau-
pun BP-AKR.Seperti diketahui, sejak 
awal tahun hingga kini harga Pertalite 
dan Pertamax Pertamina masih belum 
berubah, yakni Rp 7.650 per liter 
untuk Pertalite dan Rp 9.000 per liter 
untuk Pertamax, khususnya di Jakarta 
dan Pulau Jawa."Saat ini harga BBM 
Pertamina merupakan yang te-rendah 
dari seluruh harga BBM yang dipasar-
kan di dalam negeri," imbuh-nya. (ist)

(BUMN) yang juga dituntut mengejar 
keuntungan,  apakah juga  akan 
berencana menaikkan harga bensin 
non subsidi seperti Pertalite (RON 90) 
dan Pertamax (RON 92)?

Pjs SVP Corporate Communica-
tions & Investor Relations Pertamina 
Fajriyah Usman mengatakan, per-
seroan terus melakukan analisa dan 
evaluasi terhadap berbagai faktor 
yang menjadi komponen penting 
dalam penentuan harga BBM.

"Pertamina terus melakukan 
analisa dan evaluasi terhadap ber-
bagai faktor yang menjadi komponen 
penting dalam penentuan harga BBM, 
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Tok! Subsidi Solar 2022 Disepakati Rp 500/Liter

Subsidi	solar	tahun	depan	diputuskan	sebesar	Rp	500	per	liter.
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BEDA STRATEGI SUBSIDI bbm SBY VS JOKOWI
Rata-rata	alokasi	subsidi	BBM	(2004-
2014)

rp 129,7 triliun 
Per tahun 

Rata-rata	alokasi	subsidi	BBM	(2015-
2018)

rp 57 triliun 
Per tahun 

Premium solar Minyak

Subsidi	BBM	dialokasikan	untuk

solar Minyak

Belum	ada	program	BBM	satu	harga

Sehingga  harga BBM di Daerah terpencil, 
terluar, terdepan (3T) cenderung selangit

Program	BBM	satu	harga

mengontrol Harga BBM di daerah 
terpincll,Teluar, Terdepan (33)

Keuangan	Pertamina	tidak	terbebani

Karena subsidi BBM di tanggung 
negara

Pertamina	menanggung	subsidi

Untuk Premium Penugasan 

RINCIAN ASUMSI DASAR SEKTOR ESDM TAHUN 2022
1. ICP: US$55-70 per barel
2. Lifting migas 1,736-1,950 juta boped
-Lifting minyak 705-750 ribu bopd
-Lifting gas 1,031-1,200 juta boepd
3. Volume BBM bersubsidi: 14,80-15,58 juta KL
-Minyak tanah 0,46-0,48 juta KL
-Minyak solar 14,34-15,10 juta KL
4. Volume LPG 3 kg: 7,50-8,00 juta metrik ton
5. Subsidi tetap minyak soal Rp 500 per liter
6. Subsidi listrik: Rp 39,50 triliun-Rp 61,83 triliun.

Subsidi	BBM	dialokasikan	untuk

sby

Jokowi

bbm


